



## PRESSEINFORMATION

### **VTech Mitarbeitende sorgen mit Nikolausaktion für leuchtende Kinderaugen**

Filderstadt, 22.12.2025 – In der Vorweihnachtszeit hat die VTech Electronics Europe GmbH mit einer schönen Nikolausaktion soziales Engagement und Teamgeist miteinander verbunden. Gemeinsam verpackten die Mitarbeitenden des Spielzeugherstellers am deutschen Standort über 100 liebevoll zusammengestellte Weihnachtspäckchen mit VTech-Spielzeug, um Kindern dort eine Freude zu machen, wo Unterstützung besonders gebraucht wird.

Ein Teil der Päckchen wurde über die Gemeinde verteilt, um Familien in der Region zu erreichen. Weitere Geschenke überreichten die Mitarbeitenden persönlich in der Schatztruhe Fildern, einer Begegnungsstätte, die insbesondere Familien und Kinder mit Fluchtgeschichte begleitet und mit sozialen, emotionalen und praktischen Angeboten unterstützt. Dabei war für jede Altersgruppe etwas dabei: von süßem Plüschtier-Spielzeug und farbenfrohen Tut Tut Baby Flitzer-Spielsets für Babys und Kleinkinder über actionreiche Lizenzprodukte und verwandelbare Switch & Go Dinos bis hin zu spannenden Lernprodukten für Schulkinder.

Die Aktion sorgte nicht nur für viele leuchtende Kinderaugen, sondern zeigte auch das große Engagement der VTech Belegschaft. „Gerade in der Weihnachtszeit ist es uns ein Anliegen, etwas zurückzugeben und Kindern eine Freude zu bereiten“, so das Unternehmen.

